

Los talleres Plataforma 090 en Centros Educativos se reactivan con éxito en el primer trimestre del curso escolar 2025/2026.

Desde el pasado mes de octubre y hasta mediados de diciembre se está desarrollando con gran entusiasmo, los talleres de la Plataforma 090 en Centros Educativos.



Estas actividades se iniciaron el curso escolar 2024-2025, con el fin de promover, a través del deporte, aprendizajes significativos relacionados con la convivencia, el respeto y la cooperación, valores principales de la plataforma 090 que, con su intervención en los centros escolares, quiere ampliar su actuación para erradicar la violencia en el deporte. Las sesiones tuvieron una gran acogida, y está previsto un aumento significativo de centros escolares interesados en recibir el programa.

Un total de 15 colegios son los que participan en esta primera fase, atendiendo a unos 300 alumnos y alumnas: CEIP Manolo Garvayo, CEIP Camino de San Rafael, CEIP Nuevo Guadaljaire, CEIP Doctor Gálvez Moll, CEIP Ardira, CEIP Ciudad de Mobile, Colegio la Colina, CEIP Miguel Hernández, CEIP Luis Buñuel, CEIP Ricardo León, Colegio SAFA-ICET, CEIP Los Guindos, CDP Espíritu Santo, CEIP Cerro Coronado, CEIP Antonio Gutiérrez Mata,

Los talleres fueron dirigidos al alumnado de 5º y 6º de Educación Primaria y combinaron una parte teórica, con contenidos clave acerca de la importancia de la transmisión de valores a través del deporte, y una actividad práctica de dinámicas grupales, que se desarrollaron en las pistas polideportivas exteriores de cada centro.

Las jornadas transcurrieron en un ambiente marcado por la implicación, el respeto y la participación activa del alumnado, que se mostró comprometido en cada una de las actividades propuestas tanto en el aula como en el espacio al aire libre.

Los talleres continuarán su curso durante los próximos trimestres haciéndolos coincidir con el calendario escolar.

El próximo 10 de diciembre está previsto un torneo 090 en Navidad, en el que participarán ocho centros educativos en el Pabellón Alfonso Queipo de Llano en horario escolar.